

# MEDICINA TRADICIONAL CHINA Y JAPONESA

Dr. Sergio  
Jiménez Ruiz

Se dice que la medicina tradicional, es originada ya hace más de 2,000 años, este se basa de filosofía de que la enfermedad es consecuencia del flujo inalterado de la fuerza vital. Habla sobre un equilibrio de las fuerzas opuestas del ying y el yang, en donde está se manifiesta en un cuerpo como tipo frío y calor, interno y externo, como también la deficiencia y exceso. En estas se utilizan varias prácticas para el preservar y restaurar y así el poder restaurar la salud. Los más utilizados de estos son las hierbas medicinales y acupuntura. La determinación de estas dosis es difícil o imposible y la dosis puede variar de una fuente herbácea a otra, por eso el obtener esto de ciertas pruebas de alta calidad es de cierto modo difícil, más que nada por los ingredientes activos de las hierbas de MTC su purificación, donde no se identifica y puede ser numerosas. Dice que la información sobre lo que es biodisponibilidad, farmacocinética y farmacodinámica son los que puede estar disponible. Estos ingredientes activos pueden interactuar entre sí de una manera compleja y variable. La medicina China tradicionalmente sus hierbas utiliza formulas que contienen los meados de hierbas para poder hacer varios tratamientos. Dice que una hierba usada solo así, sola, no llega hacer la eficaz y puede tener efectos adversos. Sin embargo la investigación convencional actual favorece al estudio de hierbas individualmente ya que puede controlar mejor las variables. Sus revisiones sistemáticas y metanálisis de esos

# NATURALISMO Y HOMEOPATÍA

## El naturalismo a la luz de la

ciencia contemporánea

Jenny Salazar

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz

• Dice que lo que es el naturalismo se consideraba eficaz en los remedios elaborados a base de extractos, que eran productos naturales. El naturalismo dice que es un movimiento que promueve la conexión con toda la naturaleza y así tener una adopción de un estilo de vida más natural. Lo que es la conexión de la naturaleza su importancia de conexión con la naturaleza para la salud y el bienestar humano. Con la homeopatía considera la inexistente "memoria del agua", como su fundamento de lo prolongado para poder curar. También dice que no debe confundirse lo que es el naturalismo con la fisioterapia, ¿por qué?, porque la fisiología dice que es una ciencia donde se ha usado de las plantas, ya que lo hacen con un fin terapéutico. De igual forma todo lo anterior se dice que son acciones pasadas donde se ven heredando donde se hacía esto correctamente tomaban siempre el primer lugar de farmacognosia. Habla sobre muchos temas de las medicinas herbales, marcaba que aún existían unas 180 especies, así no fueran idénticas en propiedades y pues dice, la mayoría como plantas medicinales. Otras personas daban el saber con otros tipos de estas, pero era una especie de Artemisa, donde esta la usaban en Europa como una hierba protectora, ya que induce a sueños lucidos y viajes astrales. Al final como todo acto médico, se realizaba una consulta y se estudiaba a todas estas personas con estos casos, para saber, si realmente estaban o no, algunos resultados salía como favorables mientras que otros lo contrario -destacable, esto era

## IMANES TERAPÉUTICOS.

### TERAPÉUTICO CON IMANES EN AFECTACIONES DEL APPARATO CIRCULATORIO.

El uso terapéutico de estos, se orientaba básicamente a lo que era la curación natural del cuerpo, y que gracias a esto, se decía de igual forma que con su aplicación lo que hacía era restablecer al organismo para que pues este funcione normalmente. En el tratamiento de estos imanes dice que ejerce sus influencias principales del sistema circulatorio, y así abarcar otros sistemas, como por ejemplo osteomioarticulador, nervioso, urinario, etc. Decía que la antigua demostraba que la literatura con civilizaciones como la China, egipcia y así otras, donde también utilizaban los imanes fines, igual curativos. Como otro ejemplo que daba la literatura era que en el polo norte tenía una cierta acción de un retardo, donde controlaba las infecciones bacterianas y puede neutralizar todas las células cancerosas. Por otro lado está también el polo sur, que atraía potencia, así proporcionando el calor y una fuerza en lo que es la zona afectada, también reduce la inflamación y alivia el dolor correspondiente. Se dice que en la utilización de los imanes en afecciones ortopédicas, reumatológicas más frecuente analizaban los resultados con una Clínica natural de medicina, ya que estos eran de alta potencia de motores eléctricos y con los computadores soviéticos desechados. Algunas características que mencionaron de los imanes permanentes son: 1- Consiguen ciertos motores eléctricos, como computadores, generadores, etc. 2- Podían ser utilizados en tratamientos de afecciones locales y generales. 3- No utilizaban a pacientes embarazados. 4- Decía que la enfermedad radica en la mitad superior.

# Bibliografías.

- 1- Gonzalo, C.M (1984), Medicina Japonesa tradicional: principios y tratamientos
- 2- Gonzales Arias, A,& Horta Ranges, F.A. (2015) El naturismo a la luz de la vida
- 3- Secretaria de Salud, (s/f) Homeopatía en [mexico.gob.,mx](http://mexico.gob.mx)
- 4- Sasa Salina, v., 8 Ramos Gonzales, CV (2000). Terapéutica con imanes en afecciones del aparato locomotor. Revista cubana de ortopedia y traumatología